

MAGAZINE

"Pahlawanku Teladanku" Korem 083/Bdj Peringati Hari Pahlawan Tahun 2022

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID

Nov 10, 2022 - 11:08



KOTA MALANG – Dalam mengenang dan menghormati jasa para pahlawan, setiap tanggal 10 November Korem 083/Bdj melaksanakan upacara dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang dilaksanakan di lapangan Apel Makorem 083/Bdj, Jln. Bromo Ni 17 Kota Malang, Kamis (10/11/2022).



Upacara peringatan Hari Pahlawan diikuti oleh seluruh Personel TNI dan ANS Makorem dan Satbalak Korem 083/Bdj, inspektur upacara Kasi Personel Korem 083/Bdj Letkol Inf Dedyk Wahyu W. Pelaksanaan upacara dilaksanakan dengan khidmad.

Dalam Sambutan Menteri Sosial yang dibacakan oleh Kasipers Korem 083/Bdj Letkol Inf Dedyk Wahyu W (Irup) yang mewakili Danrem 083/Bdj, "Bahwa dalam peringatan Hari Pahlawan yang setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka.

Untuk itu mari kita bersama hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para Pahlawan Bangsa. Dari para Pejuang yang gugur dalam palagan pertempuran mempertahankan Kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya.

Hari ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan Ancaman dan Tantangan yang nyata-nyata berada di hadapan kita. Pemanasan global yang memicu beragam bencana alam, serta kelangkaan pangan, energi dan air bersih, kiranya perlu kita persiapkan dengan sungguh-sungguh.

Kesiapsiagaan kita menghadapi bencana alam termasuk pandemi Covid-19 serta kelangkaan Sumber Daya, harus senantiasa diperjuangkan secara bersama dengan kesungguhan. Kita mempunyai semua modal dasar untuk menjadi Bangsa Pemenang. Marilah kita bergerak bersama dan maju bersama dengan tekad untuk menang. Sekali Merdeka, Tetap Merdeka.

Untuk itu, kita harus meneruskan Pengembangan dan Pemanfaatan Energi Baru dan Terbaharukan. Melakukan Pengembangan Sumber Pangan berbasis potensi dan kearifan lokal, sebagai solusi pemenuhan kebutuhan pangan dan

memperkuat keragaman pangan.

Mengelola Sumber Daya Air secara bijak untuk menjamin Keamanan dan Ketahanan Sumber Daya Air yang diharapkan dapat menopang keberlangsungan Hidup dan Kehidupan Generasi kini dan Generasi mendatang dengan lebih baik lagi

Bersama kita kenang dan hormati perjuangan para Pahlawan. Bersama kita bangun ingatan kolektif bangsa agar dapat implementasikan semangat dan nilai-nilai luhur Pahlawan.

Bersama kita perkuat persatuan dan kesatuan bangsa dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang merupakan Amanat Pahlawan Bangsa, Pahlawan akan menjadi teladan bagi kita mengarungi masa-masa penuh tantangan. Teladan bagi kita menata masa depan dan menjadi Pemenang. Selamat Hari Pahlawan Tahun 2022. (Penrem 083/Bdj)